

Especiales **laSegunda**

Viernes 30 de agosto 2024

Asimet insta a reconocer rol de las empresas como motor del progreso de Chile

En el Foro Anual de la Industria 2024, el presidente del gremio, Fernando García, también señaló que empresas, gobierno y Estado deben trabajar juntos para lograr crecimiento económico para el país.

Un llamado a que la sociedad reconozca la importancia que tienen las empresas para desarrollo del país, realizó el presidente de la Asociación de Industrias Metalúrgicas y Metalmeccánicas (Asimet), Fernando García, durante el Foro Anual de la Industria 2024, que tuvo como lema "Chile necesita a sus empresas".

"El título de nuestro foro tiene que ver con darle la importancia al rol privado que ejercen cada una de las empresas en la sociedad, en el Estado y en el país, entregando bienestar social justamente a nuestro país", afirmó.

La exhortación se produjo en momentos que el gremio dio a conocer los resultados de una encuesta realizada a sus asociados y que reveló que un 80% de las empresas del sector metalúrgico metalmeccánico se sienten poco o muy poco valoradas por el Gobierno.

Respecto del reconocimiento a la actividad empresarial por parte de la sociedad, el sondeo evidenció que un 45,6% de los encuestados señalan que se sienten valorados, pero casi 40% de las empresas se consideran poco reconocidas por la sociedad.

Al preguntar por la valoración por parte del Estado, la encuesta muestra que 60% de las empresas participantes considera que su actividad ha sido valorada y muy valorada por ese estamento en los últimos 30 años.

"Observamos que el valor que entrega la empresa privada no está siendo percibido justamente por la sociedad y los gobiernos de turno", agregó el presidente de Asimet.

ENTORNO

En este sentido y respecto del entorno que existe hoy en Chile para que las empresas se puedan desarrollar, el sondeo mostró que el 88,3% de los participantes considera como poco o muy poco favorable el entorno en el que deben ejercer sus actividades las empresas hoy en Chile, y solo el 4,4% lo califica como favorable. Además, un 70,6% señaló que las empresas no tienen suficientes incentivos para contribuir al desarrollo económico y social del país.

Otro dato que evidenció la encuesta y que Fernando García definió como "muy preocupante" es que un 73,5% de las empresas califica como poco o muy poco efectiva la colaboración que exis-



Fernando García, presidente de la Asociación de Industrias Metalúrgicas y Metalmeccánicas (Asimet), destacó la capacidad del sector privado de aportar bienestar al país.

Jornada

Tras la intervención del presidente de Asimet, Fernando García, y del ministro de Economía, Nicolás Grau, el encuentro siguió con las exposiciones del economista Sergio Urzúa y del expresidente Eduardo Frei y un conversatorio en el que participaron la alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei; la presidenta del PS, Paulina Vodanovic; el presidente de la CPC, Ricardo Mewes; el economista Óscar Landerretche y el presidente de la Constramet, Horacio Fuentes.



te hoy entre el Gobierno y el sector privado para abordar los desafíos económicos y sociales que tiene Chile. Ello, señaló el timonel de Asimet, y "nos motiva a impulsar diálogos y conversaciones con las autoridades".

DESAFÍOS

Agregó que el sector privado aporta bienestar al país a través de su capacidad generadora de empleo y de innovación, pero también apoyando temas como la reducción de la jornada laboral

a 40 horas y aportando en el debate sobre la reforma de pensiones.

Sin embargo, advirtió, las empresas también requieren "mantener esta estructura tanto de costos como de gastos" para que no se vea aumentada su productividad y competitividad.

Asimismo, expresó la disposición de su sector a avanzar en materias de prácticas de compliance, formación y desarrollo de personas y otras que permitan contribuir de manera más efectiva al desarrollo sostenible y al bienestar social.

"Pero acá tenemos que trabajar todos los entes en su totalidad: empresas, gobierno y Estado, entregando en conjunto crecimiento económico. Las empresas entregamos aportes fiscales al Estado para poder cumplir justamente las políticas sociales a las que tenemos que comprometernos como país, financiando temas educacionales, temas de salud y toda la infraestructura pública, a través del MOP", afirmó Fernando García.

A renglón seguido, instó a "trabajar en conjunto, para que la gente pueda observar el Estado, el gobierno, la capacidad de generación de empleo y que eso va a significar crecimiento económico y bienestar social integral para nuestro país".

FORTALECIMIENTO

En la actividad también participó el ministro de Economía, Nicolás Grau, quien expresó que al gobierno le interesa fortalecer la industria no sólo por su capacidad de generar empleo, su aporte a la tecnología, sino también porque contribuye a la cohesión social.

Por ello, detalló que el gobierno está impulsando una serie de medidas para potenciarlas, tales como "generar distintas oportunidades de negocio y acelerar proyectos de inversión", realizar una transformación profunda a los procesos de tramitación de permisos, para reducir los tiempos de obtención, y el envío al Congreso del proyecto de ley que crea la Agencia de Financiamiento de Desarrollo de Inversión (Afide).

Grau también resaltó "la articulación público-privada, que ha sido un sello de nuestro gobierno", lo que se refleja en sectores clave como el litio y el hidrógeno verde, y el compromiso con la industria manufacturera en regiones específicas como la del Biobío.